



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

cannabis

Question écrite n° 92999

Texte de la question

M. Marcel Bonnot appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur l'usage du cannabis chez les jeunes. En 2013 le plan gouvernemental de lutte contre les addictions avait mis l'accent sur une prévention plus efficace et une détection précoce des consommateurs. L'école jouant un rôle essentiel dans l'éducation de nos enfants, ne serait-il pas souhaitable de prendre des mesures drastiques de prévention et d'information sur les réels dangers des drogues en milieu scolaire, en mettant ces informations dans tous les programmes scolaires du CE2 jusqu'à la terminale ? La prévention serait ainsi faite à tous les niveaux en touchant toutes les classes sociales. Il lui demande de lui indiquer sa position en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Marcel Bonnot](#)

Circonscription : Doubs (3^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 92999

Rubrique : Drogue

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [9 février 2016](#), page 1082

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)